

# 園だより

2020年 12月



園長 堀内しほ子

## 園長せんせいの一言

昼間は半袖で過ごせたり、急に寒くなったりと寒暖の差がありますが、カレンダーは2020年も後一ヶ月となります。

今度の年末、年始はいつもと違う過ごし方をしなければならない様です。お互いに呉々も気を付けて過ごしましょう。

保育参観のお店屋さんごっこ、レストランごっこではご協力ありがとうございました。年少さんのお店屋さんでは紙を丸めたり、並べたりと簡単であっても出来上がったら本人も欲しくなる物を考えて作られていました。年中さんでも本当のスーパーの様にレジがあり、ローテーションを上手に行っていました。お家でも楽しんで下さいね。年長さんはさすがです。手先がとても器用になっていました。どの子も自分の役割になりきって楽しんでいました。今年は本物ができませんでしたが、製作がすごく、メニューは和洋折衷であり、ステーキの肉が厚かったり、きんぴら、ドリア、肉じゃが、とダイナミックでした。分散登園でありましたので人数少なく、狭い保育室でしたが楽しんでいただけたでしょうか。次回はクリスマス会です。

冬休みにはなわとび（中、長さんは目標30回）目指したり、戸外遊びも事故に気を付けて行って下さい。そして栄養、運動、休養のバランスを心掛けて、丈夫な体を作りましょう。二学期もたくさんの御理解と御協力ありがとうございました。